

Сатылымдар жөніндегі талдаушы Senior Cost Analyst

Логистика, кеден, қойма / Жабдықтау

Кәсіпорын: Товарищество с ограниченной ответственностью "Феникс
Интернешнл Ресорсиз Каспиан"

Еңбекақы: 100 000 бастап 150 000 тенгеге дейін

Вахталық әдіс, уақытша жұмыс, еңбек жағдайы калыпты

Бос жұмыс орын туралы ақпараттар

- Аймақ Атырау облысы / Жылыой ауданы
- Лауазымдық міндеті
- Will provide cost and work management in terms of commitments, expenditures, Value of Work Done (VOWD), management of change and verification of invoices and forecasting against annual and control budgets. This will take the form of a detailed cost report
 - Shall provide a full package of cost engineering, work management, analysis and cost control guidance to the project teams.
 - Shall manage his/her contract work scope independently with minimal supervision engaging stakeholders to provide accurate cost reports to the Cost Lead and Project Manager.
 - Shall utilize his/her experience and analytical skills to propose opportunities / capital efficiencies (cost reductions and avoidance) for the Project Manager to take action, as well as highlight vulnerabilities where action can be taken to mitigate / eradicate cost and schedule impacts.
 - Ability to take additional responsibilities and produce ad hoc reports or exercises for the Project Management in a timely manner.
 - Capable to learn and use Company Cost and Contract Management Systems and Tools as required to perform cost reporting and daily functions
 - Helps to ensure compliance with cost and finance procedures and requirements.
 - Represents Company Cost Department in joint Company and Contractor progress meetings actively closing out actions items
 - Utilize their experience and knowledge to help mentor Cost Analysts to support their development
- Обеспечивает управление затратами и работой с точки зрения обязательств, расходов, стоимости выполненных работ (VOWD), управления изменениями и проверки счетов-фактур и прогнозирования в отношении годовых и контрольных бюджетов. Это будет иметь форму подробного отчета о расходах
 - Предоставляет проектные команды полный пакет руководств по оценке затрат, управлению работой, анализу и контролю затрат.
 - Управлять своим объемом работы по контракту независимо от минимального надзора за привлечением заинтересованных сторон для предоставления точных отчетов о расходах Руководителю затрат и руководителю проекта.
 - Использовать свой опыт и аналитические навыки, чтобы предлагать возможности / эффективность капитала (сокращение затрат и избегание) для Менеджера проекта для принятия мер, а также выявлять уязвимости, в которых можно предпринять действия для смягчения / устранения последствий затрат и графиков.
 - Возможность взять на себя дополнительные обязанности и своевременно выпускать специальные отчеты или упражнения для управления проектами.
 - Способность изучать и использовать системы и инструменты управления стоимостью и контрактами компании, необходимые для выполнения отчетов о расходах и ежедневных функций
 - Помогает обеспечить соблюдение процедур и требований к затратам и финансам.
 - Представляет Департамент затрат компании на совместных заседаниях по прогрессу Компании и Исполнителя, активно закрывая действия
 - Используйте свой опыт и знания, чтобы помочь наставникам Cost Analyst поддержать их развитие

Жұмыс іздеушіге талаптар

Мамандық бойынша отілі	3 жыл
Кәсіби дағдылар	жеткізушілерді тандау; сатып алу нарығын зерттеу; жеткізушіні бағалау; техникалық жабдыктарды сатып алу; электрондық сатып алу;
Білім деңгейі	техникалық және кәсіби
Жеке қасиеті	аналитикалық ойлау; тапқырлық; жұмыс ортасын тусіну; акпарат жинау; жүйелік тәсіл;

Кәсіпорын туралы акпараттар

Кызметкерлер саны	2600
Кәсіпорын туралы акпарат	Найм и подбор персонала
Байланыстағы тулға	Губашев Максим
Кәсіпорынның аймағы	Атырау облысы / Атырау к.
Кәсіпорынның мекен-жайы	Каныш Сәтбаев көшесі 17Б